

Nombre del alumno: Jazmín Hernández Morales

Nombre del profesor: Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Nombre del trabajo: Tejido Hematopoyético

Materia: Microanatomia

Grado: 1°B

TEJIDO HEMATOPOYETICO

El tesido homopologetico se desarrolla dirente la etapa embisonaria y retal en direrentes sitios anatómicos. En el periodo embrio nario comienza la homotopoyesis en el soco vitelino Se centinua en el Higado y el bazo. La hemotopoyesis es el mecanismo responsable de la rormación de distintos tipos de elementos

formes sanguiness,

10

>

AA

La sangre se considera como parte del tejido conjuntivo especializado, formado por celulos y sustancias intercelulares; El plasma sanguineo Circula por el organismo a través de los vasos sanguineos. Los elementos circulares son: entrecitos, plaqueta (trombocitos) y leucocitos el ciclo vital de las células sanguineas es revativamente corto, se requiere que sean sustancias en forma continca durante toda la Vida En el ser humano adolto cada día se forman alrededor de 200,000 millores de eritrocitos y 10.000 millores de leucocitos a traves de la hematopoyetico.

HEMATOPO YESIS

hemotopoyesis deriva del griego hemat. Sangre y poyesis, formación, es un

proceso de renovación y tormoción constante de célulos sanguineas por proliferación mitática y diferenciación simultánea de celula madre Se diferencian reduciondo su pontecial y Surge en los telidos y organos hematopoyético las variaciones celulares se basan del material génetico acompañada de la sintesis de determinantes proteínos de logar a la especiolización delalor on estructura y función Dependienclo del tipo celular recibe diferentes nombres: Eritro po yesis, Grano lopo yesis, Linto poyesy, Monopoyesis, Megarcirio poyesis. Sitios anatómicos de rematopoyesis. Se desarrolla en la médila osea debida a si apacidad de pamitir d'anidamiento, ciccimiento y diferenciación de los célulos germinales hematopoyéticas les brinda un micioambiente actorado para su desarrollo y diferenciación fenotipica. Los parecursores de los linfobitos Si forman en la médula osea y doplazan a través del torre le sanquineo hasta el timo. Médola osea Se localiza en las epifisis de los hoesos largos, el esternón, las costillas, el cránco los varlebros y la pelvis. constituye del Hal 61. del peso corporal y tiene un volumen total similar al del higado

Mecanismo de regulación Esta regulada por mecanismos ob gran completidad Les célules hamoto poyetices interactuan entre si Q. con factores de crecimiento y con la matriz de los factores de estimulación intervienen factores in hibitorios. Microambiente inductivo de hematopoyesis Es un complejo heterogeneo de célulos y de Sus respectivos productos que se requiren para mantener y regular el crecumiento de la celula totipotencial hernatopoyetica iontacto risico el contacto entre el cotroma y los cilulos hematopoyeticas permiten mantener el equilibrio celular. itacinas son considerados como tactores de crocimiento, necesarios en diferentes estadios de la hamatopayesis sintentizadas y societadas por las rélulas del atroma. Estroma Existen dos hipotesis, la primera Su pone que el estroma libera sostancias apoces de inducir expresión de genes de diferenciación La segunda sostiene que dicha celula puede direne clarse de al azar es responsable de la selección del lingle celular. HEMAPOYESW FETal comienza en el embrión humano dode

décimo noveno día després de la recondación durante la etapa de la organogénesis. Se establecen tres roses pase mobblastica se inicia en la tercera semana de vida intravterina en la pared del saco vitelino y el cordon umbilical Fase hepatica Alrededor de la sexta semana de gestación, aparecen en al estaso hepatico Fase micloide La hemotopoyesis se lleva a abo en la médici osca en los últimos anco meses de vida fetal factores de crecimiento corresponden a todos aquellos que influyen en la autorionavación, diferenciación y proliferación de la Songre indispensables para regular el proceso de formación de celulos, sanguineas sactores de crecimiento multilinge son aquellos que logran iniciar la proliferación de varios tipos relulares e influyen en la actividad de un amplio aspectro, de celulas progenitoras factores de crecimiento específicos de lingue Eritropoyetina es el factor de creemiento mas estudiado. Trom bopoyetina estimula la poliferación de los megacariocitos. Celulas madre hemapoyoticas Son un tipo especial de celulas que tienen capacidad de autorrenovarse o dividirse indefinidamente y llegar a producir celulas

derivan de un unico tipo celibri de la médita ósea roja, proliferan y se desarrollan formando dos linges 1), celulos lingoides son celulos formadoras de lingocitos 2) Celulas mielordes que den origen a los granulocitos, entorocitos plaquetos y monocitos en la médula ósea. Entropoyesis es el proceso ordenado en el que la concentración parrecrica de entrocitos se montiere en equilibrio. Células madre progenitoras michoides o células madre multipontenciales esta destinada a desarrollar lineas celulares definidas como bo a'ulas progenitores comprometidas CFU-E se encourga de la formación de las en froctos o celulas rojas de la sangre. Pronormoblasto es el percursor criticoltico mas tempranamente reconocible Normablasta basáfila és más proqueño que el pronormoblas to Normablasta policiomatófila conforma avanza el proceso de diferenciación celular, los celulas disminuyen en tamaño Normablasta ortocromático el núcleo ocupa más o menos la warta parte da voluman celetar y contiene cromatina muy andersada Reticulacita es un entrocita jouen sin nicko pero con RNA residual y mitocondicas

Eritrocito se los conoce como glábulos rojos o hematics. Estas atulos son el resultado Final del proceso de la entropoyesis. Hemoglabina proteina grande con estructura te tramérica, composta por watro radenas polipeptidicos y la enzima anhidrasa carbonica. Esta constituida por dos partes. El grupo homo y la globina ERANULO PO YESIS es un proceso de maduración que da origen a celulas granulares y no granulares Mamadas leverocitos o globulos blancas CFU-GM célula progenitora bipotencial comon que da origen a los granulacitos y Mielablasta de la CRU-G, se originan el mieloblasto goc es el primer estadio identificable en el microscopio de la serie a ranulo atica. Promielocito son células grandes con citoplasma basofilo. Mislocito contiene un citoplasma ligeramen de bosofilo y el núcleo presenta cromatina de grumo grueso Metamielocito la celula adopta una forma arrinonada o serneja a un baston curvo. Granulacito en banda es una célula que tiene un núcleo mos grande que la mitad de su diametro

Montrofilo polimorfo nuclear contienen un núcleo. Segmentado con dos o mas lobulos conectados por un Filamento nuclear del gado. se encientian entro las primeros celulas de las infecciones bacterianas agudas Grandulos azurófilos se encuentron dentro del atoplamo del noutrófilo. Gránulos especificos son pequeros, al medir aproximadamente 0,2 um de diametro, contienen diversas enzimas y agentes farmacológicos. Granulos terciarios contienen enzimas como gentatinasa y catepsina, la gelatinasa degrada la lamina basa! cosmogilos se derivan diferentemente de la CFU-GEMM, baja la influencia de los factores de crecimiento 11-3 e 11-5. Granulos específicos contiene una o varios inclusiones cristalinas de torma variable 4 presenta proteina basica granules azurofilos inespecíficos son lisasomas de 0,54 m de diametro y contiene enzimas hidrolosas, como arilsulfatosa. Basofilos tambien derivan directamente de la CFU-GEMM, Son leucocitos granulares y uncionan como mediadores de la respuesta nflamatoria en especial de la hipersensiuli dad

Mana payeous se originan el primer procursor mortalogicamente reconocibles, que es el monoblasto o una celula basofila giande > que cavers de granulos, redondeada, con un gran nucleo, tombién redondo, provista de una cromatina muy laxa. Promonocito son celulos más pequeños Monocito pertenecen al sistema pagocitico mononvelear. son los leucocitos de mayor tamaño el nucleo es grande y presenta polimorfismo, piede ser redendo Histionito existen dos grandes grupos de células histociticas Macrofago el monocito gumenta notablemente de tamaño al mismo tiempo que si aparato de Golgi. Emimos son ricos en enzimos como las hidrolasas ácidas. Megacariopoyesis presenta diferentes estadios de diferenciación Plague tos son desprendidos del citoplasma de los megacariocitos maduros se observan como diminutos corpusculas incoloros y enu cleados Linfopoyesis preden dividirse en dos fases diferentes Linkopoyeous independiente de antigeno y lintopo yesis de pendiente de antigeno